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ALUÍSIO BOI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento,887

SenhorPresidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento n' 0726/2021, de autoria da Vereadora FABI VIRGILO, encaminhámos

a inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal da Administração

Colocando-nos à disposição para o que for
necessário, renovamos os protest estima e consideração

iVB (4S249/202



MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

Processo ng 45.249/2021

Nome: CMA REQ Ng 726/2021
Assunto: energia Fotovoltaica

Coordenadoria Executiva de Articulação Institucional

À

Segue abaixo respostas e justificativas, solicitadas através do Requerimento
ng 726/2021, da Câmara Municipal de Araraquara

1) Quais são os prédios públicos que tem instalações de Sistema de Energia Fotovoltaíco?
RI 1) Unidades que já são dotadas de instalação

Secretaria da Educação: CER Honorina Comelli Lia, CER José Pizani e CER Mana Enaura
Malavolta Magalhães.

2) Unidade que está montado a instalação, aguardando interligação do sistema para funcionar
japrovaçãa da CPFL)

Secretaria da Saúde: Hospital de Retaguarda do Melhado.
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3) Unidades com previsão de instalação no projeto incluso nas reformas em curso

e Secretaria da Educação: CER Carmelita Garcez 1, CER do Campo Waldir Alceu Trigo e
EMEF do Campo Hermínio Pagotto.

2) Temos estudo de impacto financeiro entre os prédios que são sustentáveis e os que não
são? Poderiam disponibiliza-los? Se sim, favor enviar cópia de orçamento comparativo.
RI Não existe de impacto financeiro efetivo com relação às unidades que já possuem o sistema
nstalado, devido suas instalações serem recentes.

3) Há estudo de planejamento para que possamos adequar nossos prédios com sistema de
produção de energia limpa visando baratear o custo com energia elétrica e adequando-se ao
chamado da Sustentabilidade com consonância a AGENDA 2030 da ONU?

R) Informamos que foi criado na atual Administração a Comissão de Modernização, sendo que
entre os projetos em pauta, se encontra também o estudo para implantação mais generalizada
desta tecnologia de geração de energia nos próprios municipais.

Em 27 de setembro de 2021

AntorÍio Adriand H.ltieri

Secretário Municipal d4 /$1ministração


